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ВСЕСОЮЗНОЙ 
ПАРТИЙНОЙ 
КОНФЕРЕНЦИИ 

ОБЕРНУЛОСЬ 
ВЫГОДОЙ 

Заместитель председателя 
правления рыболовецкого 
колхоза имени X X I съезда " 
К П С С Н. Д . Рогозин побы-
вал в Севилье. Участвовал 
в передаче испанской фирме 
колхозного траулера «СаNi-
n o » . Д л я разборки иа лом.. . 
Сделан первый шаг в реа-
лизации тернберскими кол-
хозными специалистами но-
вого общеправового прин-
ципа хозяйствования в усло-
виях радикальной экономи-
ческой реформы: «Разре-
шается делать все, что не 
запрещено законом». Об 
этом правовом принципе го-
ворилось на июньском 
(1987 г.) Пленуме Ц К К П С С . 

Решение было принято 
давно. И все нужные доку-
менты готовили в колхозе 
имени X X I съезда КПСС. 
Объемную работу блестяще 
выполнили зам. председате-
л я по флоту Н. Д. Рогозин, 
главный капитан В. С. Дер-
жавин, начальник механи-
ко-судовой с лужбы В. С. 
Чевнеров, старший морской 
инспектор Н. С. Черноусое, 
корабельный инженер Ф . С, 
Г у б е кий... 

Наряду с прочими учли и 
такой фактор. Перегонка 
траулера в порт приписки 
Мурманск обошлась бы кол-
хозу в... 18 тысяч рублей 
только на топливо. А еще 
питание команды, другие 
расходы. I I в гавань испан-
ского города и морского пор-
та Севилью СРТ -м « С а м п о » 
привел капитан В. П. Воз-
ный. На берег полетела ра-

диограмма: «Настоящим со-
общаю, что мое судно при-
было 3 февраля 1988 года 
в 16.30 и готово для разбор-
ки на л о м » . Никаких пре-
тензий к документации со-
ветской стороны не было. И 
все формальности заняли 
всего-то трое суток. И 666 
тонн металла получили дру-
гую «прописку » . 

Что выиграла при этом 
советская сторона? Во Внеш-
торгбанк перечислена инва-
люта. Часть ее поступит на 
счет Тернберского хозяйства. 
Инвалюта поможет эконо-
мически окрепнуть колхозу, 
самостоятельно решать свои 
проблемы, в том числе и 
социально-бытовые... 

И все-то бы хорошо. Но 
Почему же подобная «опе-
рация» по сдаче в металло-
лом отработавшего ресурс 
судна в нашей области обо-
рачивается этому же колхо-
зу в убытки? Касса хозяй-
ства опустошается при этом, 
в среднем, на 60 тысяч руб-
лей... 

Горестное недоумение слы-
шалось в голосах колхоз-
ных специалистов. Очень бы 
не хс~.-\тось им продавать 
наш отечественный металл 
на заграничные « и г о л к и » . А 
приходится! Почему? Может, 
недостаточно мощностей об-
ластных предприятий, пере-
рабатывающих вторсырье? 
И л и низки расценки за сдан-
ный лом черных металлов? 
Надо разобраться, извлечь-
таки уроки на будущее . 

В. М А Т В Е Й Ч У К . 

Маоне/гокбо 
На многих предприятиях 

страны сейчас действует го-
сударственная приемка изде-
лий, но там, где ее еще нет, 
качество выпускаемой про-
дукции — дело рук каждого 
трудового коллектива, каж-
дого рабочего человека. 

На Североморском асфаль-
тобетонном заводе работает 
машинистом растворомешал-
ки по выпуску битумной 
эмульсии Евгений Иванович 
Кокушин. Совсем недавно 
пришел он на завод, но уже 
зарекомендовал себя гра-
мотным специалистом. Вы-
полняемые им задания неод-
нократно отмечались руко-
водством завода, его норма 
выработки состазляет 1 1 5 — 
120 процентов. 

Фото Л . ФЕДОСЕЕВА. 

ОСТРЫЕ ВОПРОСЫ СОВРЕМЕННОСТИ 
Состоялось очередное за-

нятие в школе партийно-
хозяйственного актива при 
Североморском горкоме 
К П С С . Вел его первый сек-
ретарь горкома партии П. А . 
Сажинов. 

Перед ее слушателями вы-
ступили доценты Ленин-
градской высшей партийной 
школы, кандидат экономи-
ческих наук Ю. В. Козлов 
и кандидат философских на-
ук В. В. Цалобанов. 

Сложнейшие социально-
экономические процессы про-
исходят в нашем обществе, 

Сегодня 
в номере: 

и их причины и закономер-
ности волнуют каждого мыс-
лящего человека. Поэтому 
со страниц центральной прес-
сы не сходят письма чита-
телей, высказывающих 
страстное желание, чтобы 
процессы гласности, демо-
кратизации 4 нашей жизни 
стали необратимыми. 

Так оно должно и быть, 
поскольку перестройка — 
явление закономерное, по 
оценке Ю. В. Козлова. 

Что в науке нет, да и не 
может быть единого мнения 
о закономерностях пере-
стройки, подтвердило выс-

Д Е Л О В О И К О Н Т А К Т 

Р Ы Б А К О В Т Е Р И Б Е Р К И 

С И С П А Н И Е И 

— 1 С Т Р А Н И Ц А . 

туплеиие В. В. Цалобанова. 
Истина многолика и мно-

гомерна, по мнению филосо-
фов. Закономерна или нет 
— однозначно сказать нель-
зя. Во всяком случае, необ-
ходимость перестройки выз-
вана нашими ошибками в 
прошлом, о чем ясно и на-
учно было сказано в Поли-
тическом докладе ЦК КПСС 
X X V I I съезду партии. 

На самых острых, узловых 
моментах прошлых ошибок и 
остановился в своем высту-
плении В. В. Цалобанов. 

В. В А С И Л Ь Е В . 

И С П О Л К О М О Т Ч И Т Ы В А -
Е Т С Я П Е Р Е Д Д Е П У Т А -
Т А М И Г О Р О Д С К О Г О СО-
В Е Т А 
— 1 — 2 С Т Р А Н И Ц Ы . 

БОЛЬШОЙ, 
СЕРЬЕЗНЫЙ 

РАЗГОВОР 
Как уже сообщалось в газете «Североморская правда», 

18 марта 1988 года состоялась IV сессия Североморского 
городского Совета народных депутатов двадцатого созыва. 
С докладом «Отчет о работе исполнительного комитета Се-
вероморского городского Совета народных депутатов за 
1987 год» выступил председатель горисполкома Н. П. Ду-
дин. 

Сегодня мы публикуем отчет о работе IV сессии. 

Изложение доклада Н. П. Дудим 
Докладчик отмстил, что 

отличительной чертой пер-
вого года работы городско-
го Совета явилось то, что в 
стране развернулась рабо-
та по выполнению решений, 
принятых январским и июнь-
ским (1987 г. ) Пленумами 
Ц К КПСС, решений, на-
правленных на ускорение 
социалыго-экономиче с к о г о 
развития нашего общества. 
Из всего комплекса задач, 
которые стоят перед нами, 
партия выделила две глав-
ные — это радикальная эко-
номическая реформа и даль-
нейшая демократизация жиз-
ни общества. 

Первой среди первооче-
редных задач современного 
этапа перестройки на июнь-
ском Пленуме Ц К К П С С 
была определена Продоволь-
ственная программа. В Се-
вероморске над ее решени-
ем работают все промышлен-
ные предприятия, подве-
домственные местным Сове-
там. Итоги здесь следующие. 

В 1987 году произведено 
сверх плана 350 тонн рыб-
ной пищевой продукции, 
723 тонны цельномолочной, 
50 тонн колбасных изделий. 
Общий объем промышленное 
го производства возрос на 
6 процентов. 

В сельском хозяйстве не' 
выполнен план по государст-
венным закупкам молока 
(выполнение составило 87,2 
процента, недодано 308 цент-
неров). Снижение произошло 
по вине колхоза имени X X I 
съезда К П С С (председатель 
правления И. И. Коваленко) . 

Далее докладчик подроб-
но рассказал о перспективе 
развития подсобных хозяйств 
на территории, подведомст-
венной горсовету, затем пе-

решел к задачам, стоящим 
перед коллективами пищевых 
предприятий, с лужб комму-
нального хозяйства, по уве-
личению их производствен-
ных мощностей, повышению 
эффективности работы. 

Коснулся докладчик и 
такой важной проблемы, как 
обеспечение роста темпов 
жилищного строительства. 

Всего за счет различных 
источников финансирования 
в прошлом году в Северо-
морске введено 53,5 тысячи 
квадратных метров жилья. 
Горисполком добился реше-
ния о строительстве двух 
сверхплановых домов общей 
площадью 8.78 тысячи квад-
ратных метров. Кроме этого, 
по решению, принятому в 
1986 году, сейчас начинает-
ся строительство 54-квар-
тирного дома. Сверх плана 
для местных Советов будет 
построено 204 квартиры. 

По состоянию на I янва-
ря 1987 года, в очереди ис- * 
полкома и организаций, ему 
подведомственных, • \ и с л и-
лось 798 человек. За год 
улучшены жилищные усло-
вия 102 и вновь принято на 
учет — 81. 

Большое внимание р док-
ладе было уделено и воп-
росам развития сферы бы- \ 
тового обслуживания. Се пе-
реморен, как известно, на 
этом направлении социально-
экономического развития зна-
чительно отстает от других 
городов Мурманской облас-
ти. В прошлом году у нас 
в "расчете на одного жителя 
было оказано услуг в объе-
ме 71 рубля , в Мурманске 
— 181. Разница ощутимая. 

Окончание на 2 стр. 

16 апреля — коммунистический субботник 

Зовет почин москвичей 
Отметить 118-ю годовщи-

ну со дня рождения В. И. 
Ленина высокопроизводи-
тельным трудом на комму-
нистическом субботнике — 
с такой инициативой высту-
пили коллективы Первого 
часового завода, депо «Мос-
г:ва-Сортировочная», завода 
«Стаикоагрсгат» и других 
московских предприятий. 

Почин поддержали в кол-
лективе Североморского-мо-
локозавода. 

— О нем мы говорили на 
заседании партбюро, — рас-
сказывает секретарь партий-
ной организации Л . И. Громо-
вая, —- отработать должны 

все, в том числе и пятнадцать 
коммунистов... 

— ...И восемь комсомоль-
цев, — добавила секретарь 
первичной организации 
В Л К С М Галина Власова. 

— Люди займутся вы-
кладкой из мешков бутылок, 
раскладкой их по корзинам, 
подготовкой для ритмичной 
работы линии по розливу 
молока, — пояснила глав-
ный инженер, начальник 
штаба «красной субботы» 
Л . В. Фомина. — Это у нас 
одно из « у з к и х » мест на 
производстве. Часть работ-
ников займется уборкой тер-
ритории. 

М. Е В Д О К И И С К И И . 

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ПОЛЯРНОГО ГОРСОВЕТА 
IV сессия Полярного городского Совета народных депута-

тов созывается 4 апреля. Основной вопрос повестки дня: 
«Отчет горисполкома по руководству перестройкой в соот-
ветствии с требованиями X X V I I съезда КПСС, январского и 
июньского (1987 г. ) Пленумов Ц К К П С С » . 

Сессия начнет работу в 14 часов в Доме офицеров. Де-
путаты горсовета — члены К П С С приглашаются в 13 ча-
сов 30 минут на заседание партийной группы. 

УЧИТЬСЯ МЫСЛИТЬ 
ЭКОНОМИЧЕСКИ и в 
ТОРГОВЛЕ 
— 3 С Т Р А Н И Ц А . 

НОВОСТИ НЕДЕЛИ. 
ВРАЧ ПРЕДОСТЕРЕГАЕТ 
И СОВЕТУЕТ 
— 4 С Т Р А Н И Ц А . 
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БОЛЬШОЙ, СЕРЬЕЗНЫЙ РАЗГОВОР 
Окончание. Начало на 1 стр. 

Но уже в этом году нач-
нется строительство помеще-
ний д л я ремонта сложной 
бытовой техники и комбина-
та бытового обслуживания 
на 35 рабочих мест в 9-ом 
микрорайоне, будет закон-
чено строительство флотско-
го К ВО на 150 рабочих 
мест. Началось строительст-
во встроенных помещений 
комплексного приемного пун-
кта на улице Комсомольской. 

П л о х о в Североморске и 
районе работает телефонная 
связь, о чем тоже было под-
робно сказано в докладе. 
Нуждается в дальнейшем 
развитии городской транс-
порт. Здесь особенно много 
нерешенных проблем. Еще 
на год отодвинулось начало 
строительства автопрофи-
лактория, то есть, как ми-
нимум, еще два года коллек-
тиву автоотряда придется ра-
ботать в сложных условиях, 
по-прежнему будет не хва-
тать водителей. 

Проблемы жилищно-ком-
мунального хозяйства зани-
мали в отчетном периоде 
самое значительное место. 

За это время в городе соз-
дано предприятие тепловых 
сетей, жилищно-эксплуата-
ционный трест. Две трети 
теплового хозяйства города 
и одна треть жилья сейчас 
находится в ведении мест-
ных Советов. 

Однако образование жи-
лищного производственного 
треста ожидаемого эффекта 
не дало. На это есть свои 
причины, в том числе и не-
выполнение М И С о м флота 
обязательств по передаче 
служебного жилья. Но нель-
зя сбрасывать со счета и 
такие недостатки в работе 
треста, как неисполнитель-
ность, некомпетентность, по-
пытки переложить свои обя-
занности на других. 

Проводимые сейчас реор-
ганизационные мероприя-
тия, создание П У Ж К Х , на-
деемся, изменят положение 
дел в л у ч ш у ю сторону. 

Предприняты меры по ук-
реплению производственной 
базы теплового и жилищно-
го хозяйства. В нынешнем 
и в 1989 году планируется 
выполнить строительно-мон-
тажных работ на 2 миллио-
на рублей и в 1990 году 
закончить строительство. 

В 1987 году все торгую-

щие организации перешли на 
новые условия хозяйствова-
ния, но это не привело к 
улучшению обслуживания по-
купателей. Много претензий 
у населения к общественно-
му литанию за бедность ас-
сортимента и невысокое ка-
чество блюд, особенно в 
школьных столовых. 

И далее докладчик под-
робно остановился на при-
чинах подобного положения 
в торговле и общественном 
питании. 

Так же детально рассмот-
рены были и вопросы раз-
вития здравоохранения. Но 
особенно большое место от-
вел он анализу причин еще 
имеющихся недостатков в 
реализации положений 
школьной реформы. 

Вопросы развития сфер 
культуры, социального обес-
печения, соблюдения закон-
ности и правопорядка так-
же были освещены в докла-
де. Рассказано было и о ра-
боте отдела социального 
обеспечения, коротко — об 
исполнении местного бюдже-
та. 

Затем докладчик перешел 
к работе с письмами и об-
ращениями трудящихся. 

В течение 1987 года в 

Североморский городской, 
поселковые и сельский Со-
веты народных депутатов об-
ратились устно и письмен-
но 1854 человека. На 132 
меньше, чем в 1986 году. 
Количество обращений че-
рез партийные и вышестоя-
щие государственные орга-
ны, общественные органи-
зации, редакции газет воз-
росло. Д о л я таких обраще-
ний в 1986 году составляла 
23 процента, в 1987 — 31 
процент. 

В отчетный период были 
приняты меры по совершен-
ствованию организации ра-
боты аппарата горисполкома. 
На 111 сократилось коли-
чество вопросов, рассмот-
ренных на заседаниях ис-
полкома в 1987 году. Вне-
дряются оперативные сове-
щания. 

Докладчик в заключение 
обратился к депутатам: 

— Как усилить роль и 
влияние депутата, депутат-
ской группы, постоянной ко-
миссии при обсуждении и 
принятии решений по всем 
вопросам нашей жизни? Что 
мешает их работе? Хотелось 
бы, товарищи, услышать ва-
ше мнение по этим вопро-
сам. 

Изложение выступлений в прениях 
— Отдел культуры гор-

исполкома объединяет три-
надцать государственных би-
блиотек, пять домов культу -
ры, пять музыкальных школ, 
одну художественную школу . 
На базе центральной город-
ской библиотеки создана 
централизованная библио-
течная система, которая 
объединяет двадцать девять 
государственных библиотек 
Североморской экономичес-
кой зоны,— так начала свое 
выступление старший редак-
тор Ц Г Б депутат Л . О. Ли -
ШУК. 

Затем она рассказала о 
работе самого многочислен-
ного отряда работников куль-
туры — библиотекарей, от-
метив, что на хорошем уров-
не основные количественные 
и качественные показатели 
их труда. Возросла здесь и 
обращаемость книжных фон-
дов, продолжался поиск но-
вых форм массовой работы 
с читателями. 

Однако работу с ними 
сдерживает нехватка библи-
отечных помещений. При 
норме 7000 квадратных мет-
ров их у нас — 3000. Осо-
бенно плохо обстоит дело в 
новых микрорайонах. Горо-
ду нужны также новые дет-
ские музыкальная и худо-
жественные школы, город-
ской Дом культуры. 

Контролер хлебокомбина-
та Н . И. Небренчииа расска-
зала о тех трудностях, с 
которыми встречается к&л-
лектив предприятия, перей-
дя на новые условия оплаты 
труда, о причинах перерас-
хода фондов заработной пла-
ты и прочих сложностях в 
работе, а затем заметила: 

— На каждом собрании 
рабочие поднимают вопрос 
об упорядочении продажи 
товаров повышенного спро-
са. а воз и ныне там. Как 
получали четыреста граммов 
колбасы с нагрузками, так 
и получаем. А ведь люди 
работают в три смены, по 
скользящему графику, в 
очень тяжелых условиях 
труда, и, порой, просто нет 
сил идти в магазин и стоять 
в очереди. 

Недавно выделили для 
коллектива хлебокомбината 
три пары сапог. Нам очень 
тяжело было распределить 
их среди двухсот человек. 

Сказала Н. И. Небренчи-
на также о плохой обеспе-
ченности работников хлебо-
комбината жильем, об ос-
трой проблем* — нехватке 
мест в детски* садах. 

— Повышение благососто-
яния советских людей, удов-
летворение их все возрас-
тающего спроса на высоко-
качественные, разнообразные 
товары народного потреб-
ления — это социальная за-
дача нашего общества, — 
отметила, выступая в пре-
ниях, председатель посто-
янной комиссии по торговле 
и общественному питанию, 

вначале удивление покупа-
телей, а затем увеличенный 
в несколько раз, попросту 
неразумный спрос. 

Сегодня модно говорить о 
резервах индивидуальной 
трудовой деятельности. 
Это, безусловно, подспорье 
в товарообороте, но удель-
ный вес получаемой прибав-
ки очень и очень незначи-
тельный. И пока еще, к со-

Депутат М. И. Белых рас-
сказала о перестройке бан-
ковской системы, а затем о 
недостатках в торговле. Они 
привели в прошлом году к 
снижению товарооборота на 
два миллиона рублей. По 
мнению М. И. Белых, по той 
причине, что военторг затя-
нул ремонты магазинов: око-
ло двух лет простоял ма-
газин № 19, до сих пор пус-

В перерыве на f V сессии Североморского горсовета. 
На снимке: депутаты Т. Г. Ярош, В. Т. Сергеев, Г. П. Архипова. 

Фото Л. ФЕДОСЕЕВА. 

депутат Л . Ф. Сизова. 
— Спрос населения на 

продовольственные товары 
по основным группам у нас 
удовлетворяется. Из мясо-
продуктов постоянно в про-
даже продукты не менее 
двух наименований, рыбы 
— пятнадцать. Почти круг-
лый год в продаже карто-
фель, овощи, фрукты, в ши-
роком ассортименте консер-
вированная продукция, дос-
таточно в продаже молоко-
продуктов и ясиров. бакалей-
ных и кондитерских това-
ров. 

Конечно, внутригрупповой 
ассортимент не всегда в на-
личии в полном объеме. Но 
здесь, как правило, вина 
промышленных предприятий, 
а не только торговли. Невы-
борка фондов сегодня явле-
ние крайне редкое, а вот 
промышленность, как лег -
кую, так и пищевую, лихо-
радит последние пять лет . 
В результате в числе де-
фицитных оказываются то 
пряники, то маргарин, то 
печенье, то сахар, вызывая 

жалению, созданные коопе-
ративы стремятся получить 
побольше доход для себя, а 
потребности населения, ка-
чество товаров их меньше 
всего интересуют. В этом 
вопросе предстоит очень 
большая разъяснительная, 
воспитательная работа с чле-
нами кооператива. Поэтому 
надеяться на эти источники 
нужных людям товаров не 
приходится. 

Далее депутат Л . Ф . Си-
зова подробно остановилась 
на проблемах развития ко-
миссионной торговли, а за-
тем сообщила: 

— В этом году проведен 
анализ обращений трудящих-
ся по введению талонов-за-
казов на колбасные изделия. 
И на сегодняшнем заседании 
комиссия, очень вниматель-
но изучив все эти вопросы, 
предлагает горисполкому 
ввести такую форму об-
служивания в Североморске. 

Затем Л . Ф . Сизова кос-
нулась задач Североморского 
рыбкоопа, который она воз-
главляет. 

тует бывший кулинарный 
магазин на улице Сафонова. 

— Д л я улучшения сбалан-
сированности денежных до-
ходов и расходов населения 
города, — отметила депу-
тат, —^ и укрепления денеж-
ного обращения необходим 
баланс денежных доходов и 
расходов. И прямая обязан-
ность в его составлении ле-
жит на плановом отделе 
горисполкома, который со-
бирается это сделать только 
к следующей пятилетке. Хо-
чется также пожелать, что-
бы в составлении мероприя-
тий по выполнению кассово-
го плана, кроме финансово-
го отдела, участвовали и 
отделы исполкома — торго-
вый и плановый. 

М. II. Белых обратилась 
также к горисполкому с 
просьбой «положительно рас-
смотреть вопрос о строитель-
стве нового здания отделе-
ния банка» . 

— Товарищи депутаты! 
Меня, как старшего госавто-
инспектора города Северо-
морска, очень волнует вон-

онн 
зи-

из 

рос обеспечения безопас-
ности движения в нашем 
районе, — с этого начал 
выступление депутат Е. В. 
Меркулов, продолжив за-
тем: 

— Половину всех дорож-
но-транспортных происшест-
вий составляют наезды на 
пешеходов. Особенно 
часты в Североморске 
мой. 

На мой взгляд, одна 
причин этого — ведомствен-
ная разобщенность. До нас-
тоящего времени нет едино-
го хозяина дорог, который 
бы отвечал за содержание и 
проезжей части, и тротуаров. 
А в каком они состоянии 
зимой, знает каждый нз нас. 

Городской отдел внутрен-
них дел и, в частности. Гос-
автоинспекция поднимали 
этот вопрос на разных уров-
нях, в том числе и на всех 
совещаниях в присутствии 
работников исполкома. Вы-
носили этот вопрос на ко-
миссию по безопасности до-
рожного движения при гор-
исполкоме. По ее рекомен-
дации 29 декабря 1987 года 
было распоряжение горис-
полкома, в котором указано 
конкретное лицо, отвечающее 
за содержание дороги но 
маршруту пятнадцатого ав-
тобуса, — начальник К К П н Б 
Н. Г. Ревякина. Однако за 
невыполнение распоряжения 
Г А И как контролирующий 
орган не может привлечь -
ее к ответственности, по-^ 
скольку дорога не стоит н а * 
балансе комбината. 

Мы послали запросы во 
все строительные организа-
ции нашего города, чтобы 
выяснить, у кого числятся 
на балансе дороги Северо-
морска. Ответы отовсюду 
получаем одинаковые — на 
балансе не стоят. 

Е. В. Меркулов отметил 
также и тот факт, что в го-
роде установками дорожных 
знаков занимаются разные 
организации, хотя это долж-
на делать только Госавтоин-
спекция. 

Как видим, порядок нуж-
но наводить и здесь. 

На сессии выступили так-
же депутаты Г. Я. Ковален-
ко, Б. Й. Ицков, Т. Г. Ярош, 
В. И. Бурцев, В. Н. Короч-
кин, В. Г. Макаров, затро-
нувшие проблемы улучше-
ния работы торговли, тран- А 

спорта, жилшцно-коммуналь-J 
ных служб. ^ 

Все их предложения, кри-
тические замечания будут 
учтены в решении, которое 
было принято сессией с 
замечанием: дополнить с 
учетом выступлений в пре-
ниях. Проект же, представ-
ленный на сессию, был не-
конкретным, изобилующим 
общими фразами. Поэтому 
председатель сессии депу-
тат Е. А . Охотнн и внес 
предложение его перерабо-
тать. 

• * * 

В редакцию уже обраща-
лись по телефону читатели, 
обвиняя нас в том, что иг-
норируем принцип гласнос-
ти: в информации о IV сес-
сии ( «Североморская прав-
да » за 22 марта) не указа-
ли-де, за что депутата Ю. В. 
Филиппова лишили депу-
татских полномочий. Ника-
кого умысла у редакции не 
было, в информационных со-
общениях подобные подроб-
ности не указываются. 

А история Ю. В. Филип-
пова для многих поучитель-
на. Перевернулся, управляя 
собетвенн ы м автомобилем. j 
Работники Г А И на месте про-
исшествия установили — ' 
управлял машиной в не-
трезвом состоянии. Госавто-
инспекция оштрафовала его 
на 100 рублей, а коллектив, 
выдвигавший Ю. В. Филип-
пова на столь высокий об-
щественный пост, решил, 
что его поведение несовмес-
тимо со статусом' депутата". 
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На темы экономики 

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ПО-НОВОМУ 
В конце февраля в Северо-

морском и Тернберском 
рыбкоопах прошли отчетные 
собрания уполномоченных 
членов-пайщиков. Коопера-
торы отчитались 0 резуль-
татах своей деятельности за 
1987 год в новых условиях 
хозяйствования. 

Оценка была объективной. 
Учитывалось, как выполня-
лись запросы населения по-
бережья. Обеспечение села 
продтоварами было удовлет-
ворительным по всем груп-
пам, включая и мясопродук-
ты. Больше, как и в целом по 
стране, ощущался « г о л о д » 
в самых необходимых про-
мышленных товарах: одеж-
де, трикотаже, обуви. Де -
централизованный закуп 
нужных товаров для рыбко-
опов был крайне затрудни-
телен, так как дело эго тру-
доемкое и довольно наклад-
но обходится рыбкоопам с 
малочисленностью товаро-
ведов. Возможности мест-
ной промышленности в из-
готовлении таких товаров 
тоже очень незначительны. И 
все же на собраниях шел 
конкретный разговор о воз-
можности улучшения удов-
летворения спроса в самых 
необходимых промышленных 
товарах и источниках 
их поступления. 

В Североморском рыбко-
пе — это прежде всего ор-
низация комиссионной тор-
вли промышленными то-

варами. Этот резерв попол-
нения ресурсов и оказания 
такой услуги населению как 
бы дает вторую жизнь на-
доевшим, хотя и добротным 
товарам, которых немало 
найдется в каждой семье, 
особенно, где есть дети. Та-
кой вопрос решался в конце 
1.987 года комиссией по тор-
говле при Росляковеком пос-
совете, но депутаты посчи-
тали доводы по переспециа-
лизации магазина № 3 не-
состоятельными и решили 
более тщательно изучить 
этот вопрос. Что же, их де-
ло, но рыбкооп не намерен 
терять время, и если най-
дет помещение и организу-
ет комиссионную торговлю в 
другом месте, то в Росля-
ково такого магазина в те-
кущей пятилетке не будет. 

Оба рыбкоопа могут по-

лучать дополнительные ре-
сурсы промышленных то-
варов за счет развития ин-
дивидуал ьной деятельности. 
Пошив несложных моделей 
готового платья можно ор-
ганизовать силами учащихся 
старших классов, что уже 
успешно применяется во 
многих городах нашей стра-
ны. Значительную прибав-
ку к поступлению товаров 
можно получить и за счет 
создания кооперативов, как 
производящих товары, так и 
торгово-закупочных. 

Что же касается у лучше-
ния обеспечения продоволь-
ственными товарами, то, кро-
ме дальнейшего развития 
комиссионной торговли, есть 
возможность развития коо-
перативов общественного пи-
тания, увеличения выпечки 
хлебобулочных и кондитер-
ских изделий, выращивания 
овощей и зелени. Колхоз 
имени X X I v съезда К П С С в 
текущем году начинает при-
брежный лов рыбы. Не толь-
ко жители побережья, но и 
Североморска при активной 
работе кооператоров смогут 
купить охлажденную рыбу. 

Териберский рыбкооп в 
1987 году приобрел коптиль-
ную установку для изготов-
ления деликатесной продук-
ции из свинины, полученной 
в собственном подсобном хо-
зяйстве и закупленной у на-
селения. Как справедливый 
упрек, было высказано за-
мечание, что слишком долго 
эта установка осваивается. 
Давно пора использовать ее 
на полную мощность. 

В Североморске явно на-
прашивается открытие коо-
перативов общественного пи-
тания в городском и заго-
родном парках, где масса 
отдыхающих и спортсменов 
круглый год с удовольстви-
ем пользовались бы услуга -
ми этих кафе. 

Рыбкоопам разрешено про-
давать кооперативам общест-
венного питания из рыноч-
ных фондов такие продукты, 
как мука, крупа, макарон-
ные изделия, масло расти-
тельное, топленые жиры, яй-
ца, рыба, фруктовые соки, 
повидло, джемы, специи, чай, 
кофейные напитки, овощи, 
фрукты, мясо птицы (ох-
лажденной). Из указанных 

продуктов можно приготовить 
широкий ассортимент заку-
сон. первых и вторых блюд, 
выпечных изделий. Потреб-
ность в предприятиях быст-
рого обслуживания в нашем 
городе и пригородных по-
селках очень велика. Таким 
образом резервы улучшения 
работы рыбкоопов есть, и 
значительные. 

Почему же так слабо они 
используются? 

Главная причина, видимо, 
в том, что нет материальной 
заинтересованности в у луч -
шении работы. Н е случайно 
в связи с переходом на но-
вые условия хозяйствования 
во всех коллективах не за-
метно улучшения культуры 
обслуживания. Люди спра-
ведливо недоумевают, поче-
му требования ощутимо воз-
росли, а . оплата труда кое-
где даже снизилась? О пре-
миальной оплате и говорить 
не приходится, а если она 
где-то и промелькнет, то 
только за перевыполнение 
плана товарооборота. За 
экономию, получение сверх-
плановых доходов, прибыли 
— поощрений нет. Это в 
корне неправильно. Лицевые 
счета экономии должны сме-
л е е внедряться на каждом 
рабочем месте, и каждый 
работник должен не только 
знать, но и получать оплату 
за полученную экономию. В 
передовых коллективах по-
требительской кооперации 
лицевые счета экономии ус-
пешно применяются уже око-
л о 20 лет и оправдывают се-
бя. 

Главное сегодня — нау-
чить людей экономически 
мыслить. Использовать опыт 
лучших коллективов своей 
отрасли по внедрению нового 
и прогрессивного в жизнь, 
развивать активные формы 
торговли, коллективные и 
семейные подряды. Без вос-
питания у работников тор-
говли вкуса к коммерческой 
деятельности, развития заин-
тересованности хозрасчет не 
даст должного эффекта, по-
этому принципы его важно 
довести до каждого труже-
ника и умело применять. 

М. ГОРОДКОВ А , 
зав. отделом торговли 

Североморского 
горисполкома. 

Нам отвечают 

«АРГУМЕНТЫ И ФАКТЫ»» 
Разобравшись с фактами, 

изложенными в заметке « А р -
гументы и факты», Северо-
морский городской узел свя-
зи сообщает, что случаи 
доставки корреспонденции 
один раз в день и после 15 
часов в январе—феврале это-
го года имели место в свя-
зи с большой заболеваемос-
тью работников доставки. 

В январе находились на 
больничном 13 человек, что 

составило потерю рабочего 
времени 553 человеко-часа. 
В феврале находились на 
больничном 14 человек, по-
тери рабочего времени 723 
человеко-часа. Недокомплект 
штата составлял 3 человека. 

Д л я того, чтобы ежеднев-
но доставлять коррёспондеи-
цию населению оставшимся 
штатом, мы вынуждены бы-
ли делать одну доставку. 

В настоящее время поло-
жение в отделе доставки нор-
мализовалось в связи с вы-
ходом работников с боль-
ничного и укомплектованием 
штата. Журнал «Сельская 
молодежь » и «Ар гументы и 
факты» тов. Бычкову достав-
лены, претензий к доставоч-
ной службе в данное время 
не имеет. 

Т. СЫТНИК, 
зам. начальника 

Североморского 
городского узла связи. 

/3 нашем 

ю/годе 
Кинотеатр «Россия» в ар-

хитектурном плане и как уч-
реждение культуры в облас-
ти считается одним из луч-

ш и х . 
Не только с новыми филь-

мами знакомит «Россия» се-
вероморцев. Здесь постоян-
но организуются выставки 
местных объединений фото-
любителей, произведений чле-
нов изостудии Краснозна-
менного Северного флота, 
детского рисунка, проводятся 
встречи с известными кине-
матографистами. 

Фото Н. ЯЗИКОВА. 

Мы и закон = 

«ПРИБЫЛЬНОЕ)) ДЕЛО 
Ни д л я кого не секрет, что 

жилищная проблема в Севе-
роморске еще далека от сво-
его решения. О ее остроте 
говорит тот факт, что многие 
горожане, а особенно моло-
дые семьи вообще не рас-
полагают жилой площадью. 
Вот почему нередко и воз-
никают ситуации вроде той, 
о которой пойдет речь. 

Проживающий в квартире 
№ 58 дома № 6 на улице 
Северная Застава Н. Ф . По-
номарев. несомненно, знал о 
существовании жилищной 
проблемы и на свой лад 
решил «помочь » гражданам 
в ее решении, стараясь, од-
нако, и сам не остаться 
в накладе. 

Прежде чем на год выехать 
из Североморска, Николай 
Федорович познакомился с 
семьей Костромицких, кото-
рым и предложил поселить-
ся в его квартире. Вполне 
естественно, что супруги, не 
имеющие в то время своего 
жилья, согласились на это 
предложение и с мая 1985 
года по июль 1986 года про-
живали по указанному ад-
ресу. 

Необходимо только уточ-
нить, что в своих действиях 
Н. Ф . Пономарев руковод-
ствовался далеко не беско-
рыстными мотивами. По до-
говоренности Костромицкие 
обязались выплачивать ему 
40 рублей ежемесячно. По 
ясным мотивам жилищные 
органы не привлекались к 
оформлению подобного «до-
говора» поднайма. 

Новые жильцы честно со-
блюдали условия соглашения, 
выплатив Пономареву всю 
сумму в размере 480 руб-
лей. Естественно, что под-
наниматели регулярно вно-
сили квартплату и оплачива-
ли коммунальные услуги. В 
дальнейшем Костромицкие 
получили /жилье. Но пос-
кольку Пономарев в Севе-
роморске не появлялся, то 
они предоставили его квар-
тиру для проживания своим 
знакомым, разъяснив им ус-
ловия проживания и сооб-
щив адрес, по которому над-
лежит пересылать деньги. 
Финал этой истории вполне 
закономерен. 

В ходе проверки, прове-
денной городской прокура-
турой, описанные факты пол-
ностью подтвердились. Ма-
териал о систематической 

сдаче жилья в поднаем с 
целью извлечения нетрудо-
вых доходов был рассмотрен 
народным судом. Дорого 
обошлось Пономареву стрем-
ление поправить свое мате-
риальное положение в обход 
закона. Суд принял решение 
о взыскании с него в дрход 
государства суммы необос-
нованного обогащения в раз-
мере 480 рублей. Кроме 
того, в соответствии с тре-
бованиями ст. 79 Жилищно-
го Кодекса Р С Ф С Р у Поно-
марева изъята принадлел:а-
щая ему квартира. 

Нельзя не остановиться и 
на причинах, порождающих 
такие негативные явления. 
Кроме нехватки жилого фон-
да, этому в немалой степени 
способствует уверенность от-
дельных граждан в том, что 
представленная им госу-
дарством квартира — их не-
отъемлемая собственность, 
которую можно использовать 
д л я получения наживы. 

Между тем, закон разре-
шает поднаем гражданами 
жилого помещения при ус-
ловии, что плата за пользо-
вание им не должна превы-
шать размера квартплаты и 
платы за коммунальные ус-
луги. Но, как мы видим на 
примере с Пономаревым, 
эти требования закона не 
всех устраивают. В подобных 
случаях все и расставляется 
на свои места в залах су -
дебных заседаний. В рас-
смотренном нами примере 
странную позицию занимали 
работники ныне не сущест-
вующего 4-го домоуправле-
ния О М НС. Они не только 
не поставили в известность о 
случившемся правоохрани-
тельные органы, но и созна-
тельно скрывали этот факт. 

Хотелось бы обратить вни-
мание работников городских 
домоуправлений, участковых 
инспекторов милиции на не-
обходимость тщательных про-
верок использования жилья . 
Несомненно, что это послу-
жит хорошим уроком и д л я 
некоторых граждан, риску-
ющих потерять квартиры 
ради иллюзии сомнительно-
го обогащения. Ну, а по-
ка такие дела нередки. Ког -
да готовилась эта заметка, в 
народный суд поступил е щ ё 
.один аналогичный материал* 

Н. П У Г А Ч Е В А , 
народный судья, 

ф Правофланговые пятилетки 

П р и м е р о м для всех сотрудников Териберской больницы в 
исполнительности, ответственности является комсомолка Гали-
на Дайбова. Она работает санитаркой рентгенкабинета, но м о -
жет выполнять и работу медстатиста, владеет и другими с м е ж -
ными специальностями. Ф о т о Л. ФЕДОСЕЕВА._ 



СЕВЕРОМОРСКИМ 
и е р и о й я и 

| н д в о с т и 

ПЕРВЫЙ 
КОНЦЕРТ 

В детской самоокупаемой 
хоровой студии Дворца куль-
туры «Строитель» прошел 
уже ставший традиционным 
ежегодный праздник «По-
священие в юные музыкан-
ты». Ребята, поступившие в 
нашу студию в сентябре, уже 
приобрели первоначальные 
навыки игры на инструмен-
те, пения и танца. И вот 
первый концерт. Первое вы-
ступление перед зрителя-
ми и первые в жизни апло-
дисменты. 

После концерта препода-
ватели студии и ее старше 
классники поздравили юных 
артистов, вручили им памят-
ные эмблемы. 

А . С М И Р Н О В А , 
руководитель 

самоокупаемой хоровой 
детской студии 

Дворца культуры 
«Строитель». 

ГЛАЗАМИ 
ДЕТЕЙ 

Своеобразный творческий 
отчет юных воспитанников 
изостудии Североморского 
Дома пионеров и школьни 
ков организован в фойе го-
родского кинотеатра « Р о с 
с и я » . 

Это учебно-постановочные 
рисунки натюрмортов, иллю-
страции к сказкам, эскизы 
к кукольным спектаклям и 
акварельные листы на сво-
бодную тему. 

Здесь сюжеты из летних 
каникул школьников в сред 
нел полосе России, события 
из жизни североморцев, да 
же космические фантазии 
« О т д ы х » детей на лоне при 
роды изобразил первоклас 
сник А л е ш а Коваленко, го 
родскую « Я р м а р к у » — Све-
та Качалова,- а ее сверст 
ница Надя Скучалева 
« Неизведанный мир» из меж 
планетного пространства... 

Все работы юных худож-
ников. а насчитывается их 
в экспозиции около трндца 
ти, свидетельствуют о том 
что руководитель студии 
О. А . Чер.чышова умело на 
правляет детское вообра 
жение и дает практические 
навыки для воплощения за 
думанного изобразительны 
ми средствами. 

У СЕВЕРНЫХ 
СОСЕДЕЙ 

Туристическая группа се 
верян из 36 человек — жи 
телей Мурманской области 
в том числе из Северомор 
ска и Вьюжного, побывала 
в Финляндии. 

Маршрут проходил через 
несколько городов, каждый 
из которых чем-то при меча 
телен: Лахти — спортивным 
комплексом, Тампере — зна-
менитым Аквариумом, Пори 
— мавзолеем Юселиуса, Ра 
ума — старинным центром 
Турку — музеем имени Си 
белиуса. 

Особенно насыщенной бы 
ла программа пребывания 
столице — Хельсинки: эк 
скурсии по ленинским мес 
там, посещение картинной 
галереи и выставки совре 
менной мебели, осмотр па 
мятника жертвам граждан 
ской войны в Финляндии 
статуи Мира. 

Выло чему поучиться 
плане организации работы 
порта и труда на промыш 
ленных предприятиях, сер 
вису в гостинице «Интер 
Континенталь» и •обслужива 
нию в ресторане « К а р п и я » 

В. В Л А Д И М И Р О В . 

Бешенство — острая ви-
русная инфекция. Основным 
хранителем вируса являются 
дикие хищники из семейства 
собачьих (волки, лисицы, 
песцы и др.). Заражение 
человека чаще всего проис-
ходит от домашних живот-
ных (собаки, кошки) при по-
падании инфицированной 
слюны на кожные покровы, 
на которых всегда имеются 
микротравмы, не заметные 
глазу , на слизистые при 
укусе или ослюнеиии. Забо-
левание характеризуется по-
ражением центральной нер-
вной системы и неминуемо 
заканчивается смертью. Ви-
рус бешенства выделяется 
во внешнюю среду вместе 
со слюной больных живот-
ных. Д л я человека опасен не 
только укус, но и любое ос-
люнение. 

В 1987 году зарегистриро-
ваны эпизоотии бешенства 
(вспышки заболеваемости) 
среди диких животных в 
Терском и Ловозерском рай-
онах Мурманской области. 
В феврале 1988 года уби-
та лисица в п. Тернберка, у 
которой подтверждено за-
болевание бешенством. 

В связи со сложившейся не-
благоприятной обстановкой в 
Североморске и на террито-
рии, подведомственной горсо-
вету, всем владельцам домаш-
них собак, кошек необходимо 
зарегистрировать и перере-
гистрировать их в ветеринар-
ной лечебнице по адресу: ули-
ца Комсомольская, дом 2, 
каждый четверг с 9 до 13 ча-
сов. Прививки проводятся 
животным с трехмесячного 

возраста. Вывоз животных 
за пределы Североморска и 
Мурманской области без при-
вивки З А П Р Е Щ Е Н . 

Участковыми уполномочен-
ными будет проверяться 
наличие регистрационного 
номера и отметка о прове-
дении прививки. Наруши-
тели этих требований под-

позволяющий заподозрить за-
болевание. 

Каковы же признаки за-
болевания бешенством чело-
века? 

С момента заражения и 
до появления первых при-
знаков болезни проходит не-
который срок (скрытый пе-
риод). Длительность его за-

тем параличи, и больной по-
гибает. 

Бешенство — болезнь не-
излечимая. Единственное 
средство предотвратить за-
болевание — профилактичес-
кие прививки. Всякий укус 
или ослюнение# человека ди-
ким или домашним животным 
опасны. Что делать в таких 

ОСТОРОЖНО-БЕШЕИСТВО! 
В р а ч п р е д о с т е р е г а е т 

вергаются административному 
взысканию, штрафу. 

Каковы же признаки бе-
шенства у животных? 

Заболевшие животные сна-
чала не проявляют призна-
ков заболевания. Идет ин-
кубационный период, затем 
животное становится пуг-
ливым, беспокойным, броса-
ется на других животных, 
людей, перестает есть обыч-
ную пищу, появляется во-
добоязнь, слюнотечение. Пе-
риод возбуждения и беспо-
койства длится 2 — 3 дня, 
затем наступают параличи, 
к 6 — 8 дню животное поги-
бает. 

Дикие животные в опре-
деленной стадии заболеваний 
ведут себя неадекватно обыч-
ному поведению — заходят 
в черту города, не боятся 
людей, позволяют себя гла-
дить, кормить. Это особенно 
настораживающий признак, 

висит от количества вируса, 
попавшего в организм, и от 
места укуса, чем ближе по-
следний по расстоянию к го-
лове, тем короче скрытый 
период. Минимальный срок 
1 0 — 1 2 дней; максимальный 
— 3 — 5 месяцев. 

После скрытого периода 
появляются предвестники за-
болевания — боли по ходу 
нервных стволов, в ̂  самой 
ране, повышается темпера-
тура, расстройство аппети-
та и сна, тошнота, головная 
боль. Спустя 1 — 2 дня на-
ступает стадия возбуждения, 
беспокойство, страх, бред и 
судороги при малейшем раз-
дражении (от стука, яркого 
света или движения возду-
ха) . Больного мучает жаж-
да, но глотание затруднено 
из-за судорог глоточной мус-
кулатуры. Температура по-
вышается до 40 градусов, по-
являются галлюцинации, за-

случаях? Поспешите в ле-
чебное учреждение, где ра-
ну обработают и врач-раби-
олог решит вопрос о назна-
чении прививок. Если про-
ведение их вам показано, не 
уклоняйтесь от лечения. Вве-
дение высокоэффективных 
препаратов, начатое в пер-
вые дни после повреждения 
(укуса, ослюнения), надеж-
но спасает от риска заболеть 
бешенством. 

В заключение необходимо 
сказать, что условие ус-
пешной борьбы с бешенст-
вом — объединение усилий 
населения, органов здравоох-
ранения, ветеринарной служ-
бы, охотников, коммуналь-
ных работников, милиции под 
руководством местных Со-
ветов народных депутатов. 

О. С Е Р Г Е Е В А , 
зав. эпидотделом 

Североморской 
санэпидстанции. 

Ладушки.. . Фотоэтюд А . Г О Р Д Ю Ш К И П А . 

Табло ГАИ 

На улицах 
и дорогах 

Североморска и подведомст-
венной горсовету террито-
рии за неделю с 21 по 27 
марта произошло три дорож-
но-транспортных происшест-
вия. Один человек ранен, по-
мещен в больницу. 

Сотрудники Г А И и авто-
дружинники выявили 100 
нарушений Правил дорожно-
го движения. Два пьяных 
водителя задержаны за уп-
равлением автотранспортом. 

Североморск. На улице 
Адмирала Сизова водитель 
« У А З а » А . А . Теслюк, ма-
неврируя, наехал на легко-
вой автомобиль « Ж и г у л и » , 
повредил его. На улице Ком-
сомольской молодой водитель 
А . Н. Беляев, обучаясь ез-
де на служебном автобусе, 
не справился с его управле-
нием — столкнулся с рей-
совым автобусом 15-го го-
родского маршрута. На ули-
це Советской задержали 
пьяного водителя автобазы 

«Мурманскморстрой» В. А . 
Карпова, — «катался » на 
личном «Москвиче » . 

В районе поселка Щ у к -
озеро росляковский слесарь 
B. П. Чупин, будучи выпив-
ши, ездил на личном авто-
мобиле « В А З - 2 Ю З » . Угодил 
в кювет, откуда препровож-
ден в... медвытрезвитель. 

За вождение мотоцикла 
без положенных документов 
оштрафован слесарь О М И С 
А . Ю. Сенченко. Материа-
л ы на учащихся СПТУ-19 
C. П. Шаповалова и С. В. 
Сутягина за подобное на-
рушение П Д Д переданы в 
комиссию по делам несовер-
шеннолетних. 

В поселке Териберка, на 
улице Комсомольской, во-
дитель-профессионал из Се-
вероморска В. В. Ермаков 
катался в пьяном виде на 
личном автомобиле « В А З -
2 1 0 7 » . Наехал на Татьяну 
Ш , которая быпа паигча. 

Е. М Е Р К У Л О В , 
старший госавтоинспектор 

Североморского ГО В Д. 

Редактор 
В. С. МАЛЬЦЕВ, 

ВНИМАНИЮ СЕВЕРОМОРЦЕВ! 
У В А Ж А Е М Ы Е К В А Р Т И Р О С Ъ Е М Щ И К И , 

П Р О Ж И В А Ю Щ И Е В Ж И Л Ф О Н Д Е , 
П Р И Н А Д Л Е Ж А Щ Е М ЖЭУ-1 И ЖЭУ-2 

П У Ж К Х Г О Р И С П О Л К О М А ! 
Со своими заявками, касающимися ремонт-

ных работ в доме, и в случае аварии убеди-
тельная просьба обращаться круглосуточно в 
оперативно-диспетчерскую службу на улице 
Адмирала Сизова, 21 по телефонам: абонен-
ты телефонов, начинающихся с цифры 7, зво-
ните 2-39-75, а с цифры 2 — по телефону 38 

Кроме того, вышеуказанная служба при-
нимает заявки на предварительное оформле-
ние и выдачу справок в паспортном столе. С 
1 апреля 1988 года ЖЭУ-1 и ЖЭУ-2 заявки 
принимать не будут. 

J 
Приглашаются 

на работу 
Срочно в магазин «Коо -

ператор» кассиры-контроле-
ры продовольственных то-
варов, оклад 100 рублей и 
премиальные 22 процента 
от оклада. 

За справками обращаться 
по адресу, улица Флотских 
строителей, 1, рыбкооп, те-
лефон 2-39-57. 

В генподрядную органи-
зацию: производители работ, 
оклад 175—190 рублей, 
сменные инженеры ТЦ, ок-
лад 135 рублей. Работа в 
городской черте. 

Звонить по телефону 
2 11-74. 

В Североморскую цен-
тральную районную больни-
цу: медицинские сестры, са-
нитарки (работа сменная), 
электрики, слесари-сантех-
ники. газоэлектросварщик, 
кухонные рабочие. 

В домоуправление № 2 
ОМИС: газоэлектросварщик, 
о:;лад 120 рублей плюс 20 
процентов премия. Предос-
тавляется отдельная кварти-
ра с удобствами. 

Обращаться по адресу: 
184643 п. Сафонове, улица 
Панина, 70, домоуправление 
№ 2, телефоны 5-17, 2-03. 

«•РОССИЯ» 
31 м а р т а — «Человек с 

бульвара Капуцинов» (нач. 
в 12, 14): «Золотая цепь» 
(нач. в 16, 18.15. 20, 22). 

1 апреля — «Берег пра-
вый, берег левый» (нач. в 
10, 12, 14. 16, 18, 20, 22). 

« С Т Р О И Т Е Л Ь » 
31 м а р т а — «Фальшивый 

принц» (нач. В 14 час ) . 
1 а п р е л я — «Проделки в 

старинном духе» (нач. в 19, 
2 1 ) . ) I 

« С Е В Е Р » 
31 м а р т а — 1 а п р е л я 

«Десять негритят» (нач. 
Ю, 13, 16, 18.40, 21.30) . ё 
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